

PlantaDoce.

Sala de espera

Sanitas Dental apuesta por la realidad virtual

La compañía contará con un *stand* inmersivo en el Expodental Scientific Congress 2021, dónde los asistentes podrán recorrer las clínicas dentales de Sanitas a través de la realidad virtual.

Plantadoce
25 jun 2021 - 05:00



Un paso más hacia el futuro. Sanitas Dental contará con un *stand* para recibir a visitantes en el Expodental Scientific Congress 2021. En esta instalación, la compañía desarrollará una **experiencia inmersiva para el visitante basada en la realidad virtual**.

Jesús Bonilla, director general de Sanitas Dental, ha explicado que “se pretende seguir dando pasos en odontología digital con el objetivo de mejorar la experiencia de los pacientes y facilitar el trabajo de los profesionales; las innovaciones tecnológicas han marcado un antes y un después en la salud bucodental”.

La compañía ya permite **visualizar con precisión el resultado de un tratamiento antes de realizarlo**, hacer seguimientos las 24 horas del día a través de un asistente virtual, acceder a las pruebas dentales online o realizar videoconsultas.

Además de mostrar sus novedades respecto a tratamientos y tecnología, Sanitas Dental también participará en charlas científicas e impartirá talleres como “Protocolos predecibles en Odontología Digital”. En ellos, los asistentes podrán

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/sanitas-dental-apuesta-por-la-realidad-virtual>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

conocer de primera mano los avances en tratamientos, técnicas y productos en el sector dental de la mano de diversos expertos.